

16.12.23

Sehr geehrter Herr Völker,

hallo Dirk

heute hätte ich ein sehr bestimmtes Anliegen, bei dem nur du weiterhelfen kannst.

Es geht mir um das Transparent an deiner Hauswand.

Nachdem das betreffende Thema meines Wissens mittlerweile abgehandelt und durch ist, wäre es aus verschiedenen Perspektiven schön, wenn diese energiepolitische Bekundung entfernt werden würde.

Zum Einen, es ist vorbei. Es ist jetzt müßig zu argumentieren, wer, wann, was wo hätte anders machen müssen. Durch ist durch.

Zum Anderen, es stört mich. Immer und jedesmal wenn ich fahre muss ich mir dieses Plakat anschauen. Ohne den Inhalt bewerten zu wollen, es geht sicherlich noch einigen Personen so wie mir:

Diese Bekundung ist spalterisch und damit nicht gesund. Nicht fürs Gemüt und schon gar nicht für den dörflichen Gemeinsinn.

Also, überleg es dir bitte, ich kann nur dazu raten es bald zu entfernen. Auch im Sinne einer schönen Weihnachtszeit. Die ich uns allen wünsche.

Viele liebe Grüße